

# *Des ministres des affaires étrangères de l'Amérique Centrale analysent la situation des immigrants cubains au Costa Rica*

---



Costa Rica, 24 novembre, (RHC).- Des ministres des Affaires étrangères des pays centraméricains sont réunis au Salvador pour analyser la situation de plus de 2 000 immigrants cubains qui se trouvent au Costa Rica où ils sont arrivés dans le cadre d'opérations de trafic de personnes. Cuba, la Colombie, l'Équateur et le Mexique ont été invités à cette réunion.

Le ministre des Affaires étrangères du Salvador, Hugo Martínez, a signalé que les chefs de la diplomatie de la région cherchent une solution rapide à la situation actuelle, mais aussi à la question des immigrants à moyen et long terme.

Une déclaration officielle du Ministère des Affaires étrangères de Cuba, rendue publique mardi dernier, signalait que ces Cubains ont voyagé dans des pays latino-américains de façon légale, après avoir rempli toutes les dispositions migratoires requises.

La note précisait que dans leur tentative de parvenir en territoire des États-Unis, ils sont devenus des victimes des trafiquants et des bandes de délinquants qui sans aucun scrupule, tirent profit du passage de ces personnes en Amérique du Sud, Amérique Centrale et au Mexique

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/76762-des-ministres-des-affaires-etrangees-de-lamerique-centrale-analysent-la-situation-des-immigrants-cubains-au-costa-rica>



**Radio Habana Cuba**